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Redacción

LA IMPORTANCIA DE SER ABOGADO

El abogado José Antonio Rello Ochayta, escribe en este número de nuestra revista sobre la novedosa

Sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea que él ha provocado. Con independencia de la

mayor o menor trascendencia de esa Sentencia, la actuación del Ltdo. Rello nos recuerda el texto del

Código de Justiniano (Código, Libro II, Tit.VII, Ley 14 ) cuando dice  “...Los abogados que aclaran los 

hechos ambiguos de las causas, y que por los esfuerzos de sus defensas en asuntos frecuentemente 

públicos, y en los privados, levantan las causas caídas y reparan las quebrantadas, son provechosos al 

género humano no menos que si en batallas y recibiendo heridas salvasen a su patria y a sus 

ascendientes. Pues no creemos que en nuestro imperio militen únicamente los que combaten con 

espadas, escudos y corazas, sino también los abogados; porque militan los patronos de causas, que 

confiados en la fuerza de su gloriosa palabra defienden la esperanza, la vida y la descendencia de los 

que sufren
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